
平成 27年 2月 18日 

メディアスエフエム番組審議会事務局 

 

メディアスエフエム第 45回番組審議会 議事録 

 

１．開催日時 

平成 27年 2月 18日（水）16時 00分から 17時 00分 

 

２．開催場所 

知多メディアスネットワーク㈱ 3階 すいせん西 

 

３．出席者 ※敬称略、五十音順 

委員）角田由紀子、加藤龍子、関雅夫、寺島賀子、林繁八、森岡厚 

以上 6名 

事務局）加藤誠（代表取締役社長） 

田中成郎（代表取締役常務） 

大島隆司（メディア事業部部長） 

和田真由子、鈴木隆仁（メディア事業部） 

 

４．議事内容 

（１）挨拶・・・事務局、委員 

  ・代表取締役社長 加藤誠 

（２）報告事項・・・事務局 

・実施報告：市民総合防災訓練、東海まつり花火大会、東海シティマラソン 

      東海フラワーショウ 

    ・活動予定： ご当地アイドルコラボ番組(知多娘)、防災デー、 

           知多半島春の音楽祭、日本福祉大学 学生とコラボ企画 

  ・ＩＰサイマル放送 現状報告 

（３）番組について審議・・・委員 

  ・メディアスエフエムMORNING PLUS（2月 2日放送分 出演：鶴田正人） 

  ・その他の番組や取組みについて 

   

（４）審議会のお礼とまとめ・・・事務局 

    ・代表取締役常務 田中成郎 

 



５．審議内容 

（１）報告に対するご意見 

 加藤委員／東海市の防災ラジオを掲げているのに、一部のエリアで聴取出来ないエリアがあり 

エリア全体で利用できるように、電波の改善を実施すべきと市民の意見がある。 

  事務局／ラジオの電波が届きづらいエリアがあることは範囲については重く受け止めて 

検討したいと思います。 

加藤委員／花火大会が同時中継を聞いたが、テレビとラジオの音がずれている。 

  事務局／同時中継での音のずれは、ＴＶ、ＦＭで放送方法と機器の性質上 

不可抗力であるとご理解ください。 

 

（２）番組審議 「メディアスエフエムMORNING PLUS（2月 2日放送 出演：鶴田正人）」 

 寺島委員／モーニングプラスをいつも聞いている。時間を定期的に話してくれるので 

時計代わりになる。また“ながら”で聞いている人が多いので、 

時間ごとに同じ情報を繰り返し伝えてくれるのはありがたい。 

  

加藤委員／朝の時間帯を 3時間続けて聞く人は少ないと思う。 

7時台、8時台、9時台とそれぞれリスナーが異なるので、 

情報の繰り返しは必要であり大変良いと感じる。 

また時間帯毎に CMを増やしても良いのでは？ 

事務局／ちたまるスタイルと連携して実施しています。 

 

角田委員／番組の中で時間を細かく伝えてくれるのでありがたい。 

3時間を 1時間毎に区切って 3人で分担すると、同じような内容でも 

違って聞こえるのでは？ただ時間によって“聞く層”が違うと思うので 

結果的に 1人のパーソナリティが担当していても問題ないと思う。 

 

  関委員／パーソナリティの鶴田さんの滑舌がとても良く、さわやかな声で聞きやすい 

      但し、３時間通して聞くと情報が似通ってしまう。 

      日本語の使い方や地名の読み方で気になった点がある。 

  事務局／読み間違いについては、担当のミキサー兼ディレクターが番組を聞きながら、 

可能な限りその場で訂正しています。聞き漏らしがあった場合は 

確認し後日伝えます。 

       

森岡委員／３時間の中で繰り返される情報が多いが、多少異なる部分については 

     番組の冒頭や中で時々お知らせした方が親切だと感じる。  

 



林委員／鶴田さんの話し方は 

「間の取り方」「言葉の聞き取り易さ」「抑揚」「取り上げた話題に対するコメント」

どれも的確で文句の付けようがない。また噛まないし安定感がある。 

      今後は番組の中に、「そうか！」「へー」といった”気付き”のある話題を 

さらに取り入れて欲しい。 

 

 加藤委員／朝の番組に特に言える事だが、リスナーはいつどのタイミングで 

聴くかわからない。その為、今後も引き続き「いつ聞いても情報が伝わる番組」を

心掛けてほしい。 

 

 事務局／活発なご意見ありがとうございます。 

      皆さんの意見も検討した上で、より良い番組作りを行います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回の開催は平成 27年 3月 24日(火)を予定 

以上 

文責：メディア事業部 鈴木 隆仁 


